

# 神流マウンテンラン&ウォーク ファンの皆様へ 大切なお知らせ

神流マウンテンラン&ウォークを長年にわたってご支援いただき本当にありがとうございます。

8月1日より2025年大会のエントリーが始まっておりますが、皆様に大切なご連絡させて頂ければと思います。

ご存じのとおり、本大会の開催地である神流町は過疎による人口減少で、地域の様々な活動が以前のように立ち行かない状態となっております。

皆さんが愛してやまないこの大会も例外ではなく、運営スタッフの減少や高齢化などから年々大会開催が危ぶまれ、同様のかたちでの開催は極めて難しい状況であることから、熟慮を重ねた結果、現在の形での開催は今大会を最後とさせていただくことを皆様にお伝えしたいと思います。

どうか、ご理解の程よろしくお願いいたします。

当大会は全国のトレイルランニング大会の先駆的存在でもあり、16回実施してきた実績も踏まえ、大会終了後に実行委員会を開催し、来年度以降も規模や運営方法を変えても「トレイルランニング」というものを可能な限り継続していきたいと考えております。

このスポーツの最高のフィールドとも言える、明るい広葉樹林の美しい森に囲まれたこの神流の山々。そして何よりも地域の方々の温かな人情に支えられてきたこの大会を後世に伝えたいとの強い思いを持っております。

皆さまがこの町にお越しいただき、大会へのご参加やボランティアスタッフとしてご協力いただくことが、何よりの大会開催への後押しとなります。

大会が開催される11月は、天上の別天地ともいえる美しい紅葉に包まれた山々を楽しむ最高の時期となります。

ぜひとも今年も皆様にお会いできることを心から楽しみにしております。

大会実行委員長 神流町長 坂本英夫  
大会プロデューサー 鏑木 毅